

A la tercera tampoco pudo ser la vencida

Los veteranos del Atlético Tomelloso pierden la final de su liga en la tanda de penaltis ante el Villarrobledo

EL PERIÓDICO

A la tercera tampoco fue la vencida para los veteranos del Atlético Tomelloso que perdieron la final de su liga regional con el Villarrobledo. Se repitió la historia de los dos años anteriores y, tras un duelo muy igualado, la victoria volvió a sonreír a los roblenses que ya tienen cuatro entorchados en esta liga de veteranos en la que son mayoría los equipos de Albacete.

El partido decisivo se disputó esta vez en el Estadio Municipal de Tomelloso. Se adelantaron los visitantes al final de la primera mitad tras una pérdida de balón y un traspie de uno de los defensores locales. El Atlético, que mejoró en la segunda parte,

empató en el 60 con un fantástico remate de Dani. El bravo lateral efectuó uno de sus característicos saques de banda en largo, la defensa despejó y el balón le llegó de nuevo a Dani que marcó tras un gran disparo. El calor fue haciendo mella en los futbolistas y las fibras de alguno de ellos acabaron diciendo basta.

Ya no hubo más goles y hubo que recurrir a la suerte de los penaltis para decidir al campeón y ahí estuvieron más certeros los roblenses. Y eso que el Atlético Tomelloso tuvo dos penaltis para haberse llevado la final, pero el lanzamiento de Ismael, que engañó al portero, pegó en el palo, y el de Nelín se marchó fuera. Así que la tanda continuó hasta el noveno penalti



Ismael lanza el penalti que pudo haber dado la victoria al Atlético.

en que Juli Fernández falló el lanzamiento que daba la victoria al Villarrobledo. Una lástima porque el partido tenía

una gran carga emotiva dado que los locales querían dedicar la victoria a los desaparecidos Miguel Moreno, Ube-

da y Rodri, pero no pudo ser. En un bonito gesto, fueron los roblenses los que asumieron la dedicatoria.

Realiza tu reserva y aprovéchate ¡del precio mínimo garantizado! súper descuento

13% dto.
En libros de primaria (5% dto. en cuadernillos)

5% dto.
En libros de Educación Infantil, + 5% de regalo en material del total de su factura.

hasta 25% dto.
En material escolar del 15/08 al 30/09
Y con tu tarjeta Ofiexperts 5% dto. todo el año.

Consulta nuestra revista ofertas escolares

www.papeleriamoderna.es
papeleriamoderna@ofiexperts.es

Promoción válida hasta el 31 de Julio 2015, los libros se recogerán a partir del 17 de Agosto.

Papelería Moderna
Tu papelería de confianza

C/Campo, 5 / Tlf. 926510147 / Fax: 926502168 / Tomelloso (C.Real) Ofiexperts



Verum, nuevo patrocinador de Jesús Serrano. Bodegas y Viñedos Verum estuvo con el tirador Jesús Serrano en los Juegos Europeos de Baku 2015. El hombre que ha participado ya en dos Olimpiadas, Pekín y Londres, agradeció el apoyo de la empresa tomellosera, "en unos tiempos en los que los deportistas contamos con pocos apoyos. Esta relación de patrocinio la vamos a ampliar a otros acontecimientos". Serrano hizo balance sobre su participación en Baku, "creo que un quinto puesto es una buena clasificación. Los rivales están ahí y, en estos momentos, los mejores tiradores del mundo están en Europa, por eso era tan difícil ganar". Serrano fue uno de los 214 deportistas que España llevó a Bakú. Allí se reunieron 6.200 atletas de 50 países. A Jesús Serrano todavía le restan tres competiciones internacionales para intentar conseguir esa plaza olímpica para estar el próximo año en Río de Janeiro, "de esas tres competiciones, creo que estaré en una o en dos y habrá que darlo todo. Primero hay que meterse en la final y luego luchar por ser de los mejores. Espero tener competiciones suficientes para no parar, coger ritmo y mantener un buen momento de forma. Ahora mismo, cualquier parón puede perjudicar mucho mis aspiraciones".